

AVANT-PROPOS

La délégation du Canada a eu le plaisir de participer à la 39e session de la Conférence internationale de l'Éducation. Il était important pour le Canada d'être présent, de faire part de son expérience ainsi que de profiter de l'expérience des délégations d'autres États membres. Le profond intérêt du Canada à l'égard de la Conférence apparaît déjà dans la diversité de la composition de la délégation du Canada. Le thème de la Conférence revêtait également une importance particulière pour les éducateurs canadiens, de même qu'il reflétait l'extrême importance de la science et de la technologie, en matière d'éducation, dans le monde qui nous entoure.

Les délégués du Canada ont jugé extrêmement important de ne pas laisser les digressions sur la paix et le désarmement, et sur le "travail socialement utile" interférer avec leur objectif de discuter de l'enseignement primaire. La position du Canada est claire: si l'on éduque les enfants comme il convient de le faire, on formera une nation éduquée qui aura la sagesse de veiller sur la paix et le désarmement. Nous avons également reconnu à quel point nous, délégués du Canada, avions de la chance de vivre au Canada.